

ROTARY INTERNATIONAL

District 1650 Bretagne Mayenne

Côtes d'Armor- Finistère- Ille et Vilaine – Mayenne – Morbihan



Lettre mensuelle n°3 - Septembre 2006

Thème « Mois des Jeunes Générations »

Chers Amies Rotariennes, Chers Amis Rotariens

« La Jeunesse est notre Avenir » (Bill Boyd)

Pour illustrer le thème de ce mois consacré aux nouvelles générations, ces quelques mots de notre Président International suffisent car ils soulignent parfaitement l'intérêt que nous devons apporter aux jeunes. Ancien enseignant, je ne peux que souscrire à ce souci. Comme parents, vous le savez, l'éducation est une tâche difficile mais combien exaltante ! Que deviendraient nos jeunes sans éducation comme le jeune arbre qu'on vient de planter sans son tuteur ?

Nous sommes membres d'une association qui n'a de cesse de se préoccuper de la jeunesse : échanges scolaires, bourses, rencontres internationales, expression orale, travail manuel, soutien scolaire... Nous avons l'Interact, certes pratiquement inexistant en France, mais le District en compte un et un grand merci aux responsables du club d'Auray qui s'en occupent et nous comptons également un Rotaract que nous devons soutenir. Il faudrait même en créer un autre.

Le monde demain sera ce que nos jeunes en feront et pour qu'il soit beau, nous devons les préparer à respecter les autres, à partager, à être généreux, ouverts, curieux des autres et des faits, tolérants car de la diversité naît la richesse, respectueux de leur environnement dont nous sommes tous un élément.

Mais nous devons aussi leur apprendre à être fort, à se forger un caractère, savoir faire face à l'adversité, être entreprenant, à tourner leur regard vers l'avenir, savoir oser et risquer, penser plus à l'esprit qu'à la lettre qui souvent emprisonne et freine tout développement. Aidons-les à acquérir une culture, des connaissances techniques, technologiques. Enfin montrons leur l'importance de la **volonté et de la foi** dans ce que l'on entreprend qui permettent toutes deux de « **soulever les montagnes** ». Attirons leur attention sur les dangers qui les menacent tant sur le plan physique que moral (drogue, alcoolisme...) et donnons leur les moyens de les combattre. Les actions que propose notre Rotary nous aide dans cette œuvre éducatrice, alors, à travers elles, agissons dans nos clubs pour la jeunesse.

Oui, mes ami(e)s, encore une tâche exaltante que nous invite à accomplir notre Président International : « **ouvrir la voie** » aux nouvelles générations.

René